

# IWO

## Polres Purwakarta Terus Lakukan Patroli Objek Wisata Selama Libur Lebaran 2024

Purwakarta. - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

Apr 13, 2024 - 20:32



PURWAKARTA - Libur Idulfitri 1445 Hijrah dimanfaatkan banyak warga untuk berwisata dengan mengunjungi tempat wisata maupun tempat rekreasi yang ada, seperti di Kabupaten Purwakarta.

Nyaris seluruh objek wisata di Kabupaten Purwakarta dipadati pengunjung yang berlibur bersama keluarga dalam momen libur lebaran ini.

Untuk memberikan kenyamanan masyarakat saat berwisata di Kabupaten

Purwakarta sejumlah anggota polisi dari berbagai Polsek di bawah naungan Polres Purwakarta siaga dan patroli menjaga kamtibmas di seluruh objek wisata.

Personel Polres Purwakarta dengan humanisnya melakukan imbauan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dalam berwisata.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, berbagai upaya dilakukan Polres Purwakarta untuk memberikan kenyamanan bagi masyarakat yang berwisata di libur lebaran 2024, salahsatunya dengan membangun Pos pengamanan di objek wisata serta patroli objek wisata.

Pria yang akrab disapa Edwar itu menyebut, pendirian Pos Wisata dan patroli ini sebagai upaya preventif Polres Purwakarta dalam mencegah terjadinya tindak kriminal untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif di area objek wisata.

"Dengan adanya Pos Wisata dan patroli ini, kami ingin warga merasa nyaman dan aman berkunjung serta berwisata di Kabupaten Purwakarta karena kepolisian hadir langsung di tengah keramaian," ungkap Kapolres, Pada Sabtu, 13 April 2024.

Ia menambahkan, anggota Polres Purwakarta dan polsek jajaran berkeliling objek wisata yang ada di Kabupaten Purwakarta untuk memastikan keamanan selama libur lebaran sesuai target Operasi Ketupat Lodaya 2024.

Selain itu, sambung Kapolres, Personelnya juga menyampaikan pesan kepada pengunjung agar berhati-hati membawa barang bawaan atau barang berharga lainnya agar tidak menjadi korban kriminalitas.

"kegiatan yang dilakukan ini sebagai wujud Komitmen Polri untuk memberikan kenyamanan para wisatawan di masa Liburan Lebaran 2024. Tetap waspada karena kejahatan bisa terjadi kepada siapapun. Berlibur lah dengan nyaman dan aman, jika ada yang mencurigakan segera lapor ke petugas jaga ataupun ke kantor polisi terdekat," Pesan AKBP Edwar Zulkarnain